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第4回にいみエコフェスタ
爽やかな秋空の 月 日、新見市憩いとふれ11 11

あいの公園屋内ゲートボール場において、第 回4
にいみエコフェスタが開催されました。

自然環境保護ポスター表彰式では、たくさんのす

、 、 、ばらしい作品の中から 横見歩海さん 岩田茂男君

石田絢美さんが金賞に選ばれました。ステージの部

では、杉原先生の環境紙芝居、環境クイズなどが行

われ、身近なところで環境問題を考える大切さを勉

強することができました。

新見公立短期大学の学生に

よるレクリエーションや井

倉市民センター民踊教室の

方々、藤森大樹くんのマジ

ックショー、バンド演奏など、バラエティー豊かな

ステージに大いに盛り上がりました。

毎年恒例となっている、阿哲商工会女性部による

マイバッグ作製や、青木さんのボカシ活用法、子ど

もセンター協議会による折り紙の体験も、多くの人

々でにぎわっていました。今年は新見市環境保全協

会の「分別ゲーム」も加わり、ビンや缶の分別を楽

しみながら学ぶことが

できました。

また、自然環境を守

る取り組みを紹介する

コーナーでは、新砥小

学校の金ボタルを守る

活動、西方小学校の川

の生き物調査、新見高校生物生産科の鯉ヶ窪湿原の

観察などのパネル展示がありました。

花よし、のんのん、こめ工房、大塚産業（株）の

皆さんにも協力していただきました。

様々な視点から環境に関する取り組みを学び、実

行し、継続する大切さを実感できるエコフェスタと

なりました。

エコフェスタに参加して

★思誠小学校 ２年生女子
エコフェスタに

行って楽しかった

のは自然体験クラ

フト作りが楽しか

ったです。リース

を作りました。２

つ作れるかなと思

ったけど、時間がかかって１個しか作れません

でした。残りは家でしようと思いました。とて

も楽しかったです。またしたいと思いました。

★にいみ子どもセンター協議会 免田妙子さん
エコフェスタは３回目の参加になります。

『折り紙で作ろう

ファンタジーワー

ルド』と題し、今

回は折り紙の代わ

りに包装紙・広告

・雑誌でクリスマ

ス飾りを作りました。包装紙で作るサンタクロ

、 。ースは簡単にでき かわいらしく大人気でした

大人、子供にかかわらず、きれいに折り上げ、

仕上げに個性的な表情を書き加えて満足そうで

した。また、緑色の包装紙で木を作り、水玉模

様の包装紙を丁寧に切って飾り、すてきなクリ

スマスツリーを作ったお友達もいました。

また、高齢者機能回復訓練の指導に使いたい

と熱心に折って帰る方もみえました。

色、模様とたくさん選ぶことができ、大きさ

、 、も自由な包装紙・広告・雑誌は 身近な素材で

新しい折り紙として多くの方に充分楽しめるも

のだと実感した一日でした。
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和のクリスマスとキャンドルナイトin新見
を終えて

夏至の２時間だけ、電気を消してキャンドルの明

かりで過ごしましょうというエコ啓発イベント

キャンドルナイ2007
in 12ト 新見に続き、

月 日の冬至の夜に22
も新見太池邸でキャ

ンドルナイトが開催

されました。クリス

マスが近いので、今回は「平和の和 「人と人との」

つながりの輪 「和風の和」の３つをかけて、和の」

クリスマスとキャンドルナイトを兼ねたイベントを

企画しました。

山から取ってきた竹を組んでキャンドルツリーを

作ったり、影絵やランタンを作ったりと、毎週太池

邸に集まって準備を進めました。

当日は、あいにくの天気でしたが、会場に入りき

らないほどの多くの人が来てくださいました。会長

あいさつで始まり、市長からの言葉、メインキャン

ドルの点火、新見

マジックサークル

の光のマジックシ

ョー、オカリナ演

奏、あかりのお茶

席、影絵あそび、

クリスマスコンサ

ートなど内容盛りだくさんで、あっという間に２時

間が過ぎました。

新見おかみさん会による肉まん、あんまん、ゆず

茶、かぼちゃスープも好評で、楽しく食べたり、飲

んだりしていただきながら、他会場のカツマルギャ

ラリー、ギャラリー津國屋も散策していただきまし

た。

、 、前回に続いて 地元の方や協力してくださった方

、 、ボランティアスタッフの方には 大変お世話になり

心より感謝して

います。今後と

もキャンドルナ

イト 新見のin
活動への参加、

よろしくお願い

いたします。

まなびピア岡山２００７へ参加ました！
月 日に「まなびピア」11 3

に参加しました。市民環境会

議では自然体験クラフトづく

り教室を行いました。たくさ

んの子供達が、さまざまな種

類の木片、枝、木の実、葉っ

ぱとビーズなどを組み合わせ

ていました。子供達は自由な

発想で、一緒にやっている私達が驚いたり、大笑い

したりするようなかわいい作品をつくりました。ま

た、子供達は「ドングリっていろいろあるんだ！」

「この木の実の形おもしろい！」などと普段は見逃

しているような自然を再発見しているようでした。

ほんの３時間程度でしたが、中には、このクラフ

トづくりをとても楽しみにし、いつもやってきてく

れる子供もいて 「まなびピア」にふさわしく楽し、

みながら学びました。

これからも頑張ります！
月 日に岡山県10 11

備中県民局から、私た

ち、市民環境会議の長

年の環境保全活動につ

いて表彰されました。

これからもよろしくお

願いします！

～編集後記～

みなさん、こんにちは。お久しぶりのエコライ

フにいみです。今回の記事にもあるように 「に、

いみエコフェスタ 「まなびピア岡山 「キ」 」2007
ャンドルナイト 新見」を通して、市民環境会in
議の名前も広まった ように感じています。イベ!?
ントにお越し頂いたみなさん、ありがとうござい

ました。

私たちの毎日の生活は、地球の未来とつながっ

ています。そのことに気づいた人は、今のままの

生活で良いのか考えるようになるのではないでし

ょうか？でも、今までの生活を 度変えること180
は困難です。今までの生活の良いところを生かし

ながら、無理なくできる自然環境への貢献につい

て考えてみませんか？


